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Aos catorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um , às nove  horas de forma remota
pelo meet.google link: com/bcf-tjhz-qiv  reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação
Escolar,  Edson  Schneider  da  Silva,  Márcvia  Cristina  Lazaro,  Marcia  A.  Almeida  ,  Luciana
Segato,  Denize  Pinheiro  Carneiro,  Juliana  Dall  Agnol,  Carmem  Fátima  Ferreira,  Graciane
Carneiro  de  Oliveira  e  secretária-executiva  do CAE Rita  Thibes,  para  reunião ordinária  .O
presidente Edson  iniciou  a reunião cumprimentando a todos .  Colocou em votação a ata
nº05/2021 do CAE que foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes.  A seguir
solicitou a secretária Rita que desse sequencia a pauta fazendo leitura dos expedientes que
constou de: |Ofício nº 565/2021 do gabinete em resposta ao ofício nº 10/2021 CAE; Ofício
nº560/2021 em reposta ao ofício nº 09/2021 CAE. E-mail gabinete da secretaria de educação
solicitando indicação de representantas do CAE no Fórum municipal de educação objetivando
a Conferência Municipal de Educação  a realizar-se em 26 de outubro. Foram indicados para
representar o CAE no Fórum os conselheiros Edson Schneider da Silva e Denize Pinheiro
Carneiro. Luciana falou sobre o terste de aceitabilidade realizado no dia 05 de outubro no CEM
Geovania  de  Almeida  e  teve  a  participação  do  CAE.  O  alimento  a  ser  introduzido  na
alimentação escolar  foi  creme de milho  e  foi  aprovado por  87% dos alunos presentes  na
unidade.  Luciana falou   também da reunião convocada pela  secretaria  de  educação onde
participaram representantes dos setores da prefeitura envolvidos com processo de compra e
distribuição dos alimentos da merenda, reunião esta que aconteceu após indicação do CAE
sobre prazo de compra dos alimentos e não utilização dos recursos do PNAE. Disse que foi
montada uma força tarefa para resolver a situação , também foi aumentada a quantidade de
carne que será encaminhada as unidades e também a distribuição de kit pra os grupos de
riscos. Denize questionou sobre o não recebimento de sobrecoxa nas unidades, dificultando o
cumprimento do cardápio.  Segunda Luciana a empresa justificou o fato de não entregar devido
a  pandemia  este  corte  não  estava  sendo  feito,  a  empresa  foi  notificada  e  foi  instaurado
processo administrativo contra a mesma, quanto ao cardápio disse que poderá ser utilizado
outro corte de frango (peito). Denize também falou sobre a mudança das dependencias do NEI
Ariribá para novo endereço, uma vez que o atual será demolido e construido um núcleo modelo
em seu lugar, também foi comentado sobre a desativação do CIEP, para construção de uma
nova  unidade.   Rita  e  Edson  falaram sobre  as  vistorias  feitas  nas  cozinhas  da  unidades
escolares, parabenizaram algumas iniciativas e zelo pelas cozinhas do Nei Sonho de Criança,
Meu Primeiro Passo, Nei Iate Clube e a horta do Nei Anjo da Guarda . Também falaram sobre
a situação de insalubridade do depósito do  Nei Pequeno Mundo . No Nei Novo Tempo, a
situação  é  mais  grave,  necessita  urgentemente  de  reforma em toda  estrutura  da cozinha,
depósito e área de serviço. O depósito da merenda apresenta cheiro muito forte de mofo,
reboco das paredes caindo, sinais de arrombamento na grade, cozinha precisa ser trocados os
móveis, falta forno, falta telas, trocar piso, neste em especial foi marcada reunião para falar
pessoalmente sobre a situação deste núcleo e cobrar medidas urgentes.  A próxima reunião
ordinária do CAE ficou agendada para o dia 07 de dezembro .Assim, nada mais havendo a
tratar, a reunião foi encerrada, da qual eu, Rita Thibes, lavrei a presente ata e vai assinada por
mim e demais participantes.
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